

De nouvelles journées de protestation contre le gouvernement d'Haïti sont annoncées



Port-au-Prince, 5 mars (RHC)- L'opposition d'Haïti a commencé à se mobiliser de nouveau contre le gouvernement du président Jovenel Moïse et elle a annoncé deux journées de protestations à Port-au-Prince, la capitale.

Les manifestations se poursuivront jeudi et vendredi prochain pour exiger le départ de l'actuel exécutif et l'instauration d'un système plus juste en faveur des intérêts de la majorité.

Josoué Mérilien, coordonnateur général de l'Union Nationale des Normaliens Haïtiens a précisé qu'un nouveau calendrier de protestations sera élaboré avec d'autres secteurs.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/185129-de-nouvelles-journees-de-protestation-contre-le-gouvernement-dhaiti-sont-annoncees>



Radio Habana Cuba